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アンケート自由意見【地域保健福祉部会】 

 

【質問３】質問２のような課題について改善を図っていくためにはどのような

取組や工夫が必要であると思いますか？ 

 

 新委員がどこまで理解して会議に参加するのか事前に把握してレベルに応じて個別に説

明や勉強会などを開催すれば、１回目の会議から理解しやすいと思う。 

 知る事、関わることをもっとしていかなければならないと思う。 

 勉強会があっても良いと思う。 

 自由討議（気軽に質問できる、意見が言える）の開催。 

 

 

【質問５】質問４の適切なフィードバックが行われていると感じるかの理由 

 

 会議の意見を次回会議で回答されている。 

 意見や要望に対して、対応方針・対応が示されているため。 

 

 

【質問６】その他ご意見 

 

 がん検診があるように認知症の健診があればいいと思う。 
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